



La première femme à occuper le poste de ministre est morte hier à l'hôpital général de Yaoundé des suites de maladie. Delphine Tsanga laisse ainsi la classe politique dans l'émoi et la consternation

Me Jean De Dieu Momo, président national du Paddec, a indiqué sur sa page facebook que l'ancienne ministre a été un modèle pour lui. **«Je me suis abreuvé à la source de votre expérience »** écrit-il le membre du gouvernement. Avant de continuer : **«Merci Maman Delphine pour tous tes conseils et ton affection. Je garde encore le souvenir de tes pertinentes interventions dans la commission de rédaction du code de bonne conduite que nous avons rédigés pour l'élection présidentielle d'octobre 2011. Dans le coffre fort de mon jardin secret j'ai conservé tous les conseils que tu m'as prodigué. Au moment d'entrer dans le royaume céleste et de prendre ta place au panthéon de ceux qui ont fait l'histoire de notre pays, je veux simplement te prier d'intercéder auprès de notre créateur pour la paix, la prospérité et l'émergence du Cameroun puissant, souverain et maître de son destin. Amen »**, #Momojeandedieu, #Fo'o Dzakeutonpoug»